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11 月 6 日（水）

ガバナー公式訪問例会　卓話ガバナー公式訪問例会　卓話ガバナー公式訪問例会　卓話ガバナー公式訪問例会　卓話

国際ロータリー２６８０地区ガバナー事務所より
シドニー国際大会　地区旅行のお知らせ

２０１４年６月１日（日）～４日（水）開催のシドニー国際大会
５月３０日出発～６月５日帰国での地区旅行の案内

２０１３年１１月のロータリーレート＝１０月同様、１ドル＝１００円との連絡
第１７回高砂観月能での、後援協賛の礼状が届いております。
神戸須磨ロータリークラブより、創立５０周年の礼状が届いております。
姫路中央ロータリークラブより、１１月例会のプログラム予定が、届いております。

第1６回　通算１５９７回
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※近隣ロータリークラブにつきましては、「近隣クラブINFORMATION」をご覧ください。
　高砂青松ロータリークラブの皆様、こんにちは。
国際ロータリー第2680地区ガバナー、宝塚武庫川RCの大室 
　です。
　先程、庄司　武会長、岩﨑 勇人幹事と親しく会長幹事懇
談会を持たせていただきました。庄司会長は、RI会長ロンD.
バートンさんのテーマを良く理解され、クラブの運営方針をた
てておられます。皆様は、この庄司会長を盛り立ててロータ
リーを楽しんで頂ければ、きっと大きな成果の上がる年度になることを確信いたします。　
　東播第２グループガバナー補佐　大西 信良さんの当クラブに対する講評では、会員
一人ひとりに活力を感じる。これから40年、50年へと魅力あるクラブへと発展が期待出来
るとして、最高の評価となっています。私も、公式訪問報告書と今日の会長幹事懇談会か
ら、高砂青松RCは素晴らしいクラブであると判断しました。
　私はロータリーに入って35年になります。外科医で、職業分類は病院です。大学卒業後
は、阪大病院を中心に勤務しておりましたが、38歳の時に父を亡くしまして、長男であった
私が跡を継ぐことになりました。経営のことなど全く素人でしたから、まさに暗中模索の毎日
でした。そんな時に「新しいロータリークラブを作るから、入らないか」という誘いを受けまし
て入ったのが、今の宝塚武庫川ロータリークラブです。ロータリーがあったからこそ、この30
年以上に亘り、充実した日々を送る事が出来たと思っています。そして今では、4つのテスト
が私の座右の銘となっています。　
　それでは、今年度のRI会長ロンD.バートンさんについてお話しします。バートンさんは、ア
メリカの弁護士さんです。1979年に、オクラホマ州のノーマンロータリークラブに入会されま
した。4年後にクラブ会長、そして、入会して早くも8年で地区ガバナーとなっておられます。
そのあとはRIの要職、特にRIの現在の路線、ポリオの撲滅・クラブリーダーシッププラン・RI
の戦略計画と未来の夢計画の作成にこの26年間深く関わってこられました。
　バートンさんは「ロータリーで何かを実行すれば、社会に大きな変化をもたらすことができ
る」と語っておられます。そんなロン・バートンさんの今年度のRIテーマは“Engage 

幕ノ内

11 月 13 日（水）

卓　話
（記録委員会担当）

大室　　様

100万ドル カレーと味噌汁

11 月 20 日（水）

卓　話
（新入会員）

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　大室　　 様

ちらし寿司と吸物

11 月 27 日（水）

卓　話
（地区出向者報告例会）

　次に、ロータリーの多様性について述べます。
ポール・ハリスの作った初期のロータリーは、先程お話ししました通り、同じ考えを持っ
た、同じ様な人を会員としました。そして、職業にだけに多様性を求めました。しかし、今
ロータリーはすべてに多様性を求めています。この多様性こそロータリーの強みです。
ロータリーにはいろいろな考え、種類の人が、居ていいのです。
ロータリアンはすでに社会のリーダーです。みんなそれぞれにすばらしい素質、資質を
持っています。しかし、いかに優れた人であっても、受け入れ難い部分を持っているかも
知れません。
　こんな時、ロータリーでは、その人の良い点、尊敬できる部分のみに目を向けて、共に
クラブライフ、特にロータリーの根幹でありますクラブ例会を楽しみましょう。
ロータリーの寛容の精神で‼　

　さて、2014年、来年3月1日、2日とポートピアホテルの地区大会で、竹中 平蔵さんに
講演して頂くことになっています。イベントは全て宝塚歌劇でやりたいと思っております。
楽しみにしていてください。
そして、6月1日から4日間、シドニーで国際大会が開かれます。一部オペラハウスが会場
になっておりますし、地区としては2日間のゴルフも企画しております。
いずれにも、高砂青松ロータリークラブの皆様の、多数のご参加をお願いいたします。

　今、私は、少しもぶれることのないバートンさんを尊敬し、大変好きになっております。
そのバートンさんの言葉を皆様に最後にお贈りいたします。　

「ロータリーの奉仕活動は、私達一人ひとりから始まるのです。
　そして皆さんは、ロータリーの襟ピンを身につけることを選択しました、
　　　　　　　　　　　　　これからどうするかは、皆さん次第です。」
ご清聴ありがとうございました。

クラブ名 日　時・ 場　 所変更内容

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

１2月24日（火）
１2月31日（火）

休　　会

１１月19日（火）→１６日（土）～１７日（日）
１２月10日（火）PM6:00～ 加古川商工会議所4Ｆ大会議場

加古川ロータリークラブ 親睦旅行
加古川プロバスクラブとの
合同例会

１１月20日（水）→１６日（土）13:00～ キャッスルホテルプラザ
１２月18日（水）→19日（木） キャッスルホテルプラザ

明石北ロータリークラブ

明石ロータリークラブ 東播第一グループIM

１１月19日（火）→１６日（土）13:00～ キャッスルホテルプラザ
１2月10日（火）→１5日（日） キャッスルホテルプラザ

東播第一グループIM
クリスマス家族例会

平成26年１月1日（水）祝日休会

年末年始休会

忘年家族例会

明石西ロータリークラブ １１月２１日（木） ｉｎ 明石市立少年自然の家
１２月１９日→２１日（土）変更  ｉｎ イグレックベガ

職場例会
クリスマス例会

１１月１３日（水）→１０日（日）紅葉親睦例会の為変更紅葉親睦例会
１１月２７日（水） ｉｎ 鶴林寺職場例会

加古川平成ロータリークラブ

１１月14日（木）雪印メグミルク(株)神戸工場加古川中央ロータリークラブ 職場例会
親睦旅行 １１月21日（木）→１６日（土）～１７日（日）

本誌は，職場や家庭に持ち帰って，皆さんでご一緒にお読み下さい

Rotary, Change Lives” “ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を” です。
　バートンさんはこう語っています。「ロータリーに真に打ち込めば、その人の人生は変
わっていくでしょう。そして、ほかの多くの人々の人生も変わります。しかし、最も人生が変
わったのは、ロータリアンあなた自身なのです。」バートンさんはこうも言っておられます。
「ロータリーを実践するとは、ロータリーの奉仕活動に関わることです。ロータリーの奉仕
活動には色々あります。それは五大奉仕のすべてです。」つまり、クラブ奉仕や職業奉
仕も含んでいることを示しています。
　ポリオについて、地球上からポリオを撲滅するには、私達にはあとまだ数億ドルあるい
は、それ以上のお金が必要であるとも言われています。一層のご協力をお願いします。

 そして、今年度のロータリーには大きな変革が3つあります。それは、

1　未来の夢計画が全世界のクラブでスタートしたこと

2　RIの戦略計画の見直し　

3　規定審議会での定款・細則の見直し　です。

　まず、未来の夢計画ですが、ロータリー財団は、1917年にアーチC.クランフが世界で
良いことをしようと、基金を作ることを提唱しました。2017年には100周年を迎えます。こ
の記念すべき時にあたり、より取り組みやすく、私達の財団と実感できる様、様々な工夫
がなされています。これは、100のパイロット地区で３年間実施されましたが、97の地区
から大変よかった、クラブが活性化したと高い評価を得ております。つまり、97％の地区
が素晴らしいと評価しました。

　RI戦略計画の見直しですが、私は現在使っている2010-13年版のRI戦略計画は
本当に良く出来ていて、ほぼ完成に近いものではないかと思っていました。ロータリーの
108年の歴史で、変わってはいけない部分をしっかりとふまえており、国際ロータリーが
作った立派な組織文化論であると思っています。

　そして3つ目は、今年4月規定審議会が開催されまして、定款・細則が見直されたこと
です。200近い案件が出ておりましたが、これはと思われるのを１つだけ紹介します。　
13-43　2013年規定審議会の43番目の案件ということを表していますが、仕事をしたこ
とが無い人、または中断している人を正会員として認める件、つまり、専業主婦も入会さ
せようということです。フランスからでた案件ですが、これがなんと359対165 の 大差で
通りました。本当にロータリーも門戸が広がったといえます。

　私の運営方針を述べます。　
今、特に当地区で今やらなければいけない大きな問題は、3つあります。1つは会員の増
強です。2つ目は、新しいソーシャルメディアの活用によるロータリーのブランディングと公
共イメージの向上です。3つ目は、寄附金についてです。
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■ロータリー財団委員会　皆さん今日は、大室ガバナー、ようこそ高砂青松ＲＣにお
いで下さいました。心から歓迎申し上げます。
いよいよ本日は　大室　　　国際ロータリー第２６８０地区ガ
バナーをお迎えしての公式訪問例会となりました。
　私はこれまで大室ガバナーのお話は地区クラブ奉仕委員
会、ＰＥＴＳ、地区協議会そして各種セミナーにおいて拝聴さ
せていただきました。そのたびに受けるガバナーの印象は大
変に誠実で心優しいお人柄であるということです。いつお会
いしてもニッコリと微笑みを返していただきます。３６年前我がクラブのチャーターナイトに宝
塚武庫川ＲＣ設立の為の勉強にご参列いただいたことをいつもお話しいただきます。我がク
ラブと何か少なからずご縁がありそうで大変うれしく存じるしだいでございます。
　さて、本日は１１時から１時間、大室ガバナーと会長、幹事による会長幹事懇談会が行
われ、ガバナーから直接ご指導を頂きました。高砂青松ロータリークラブの活動状況やクラ
ブが抱える問題、エンジョイロータリー精神とまとまりの良さ等について深く関心を示されて居
られました。ご指導に幹事ともども大変恐縮したしだいです。後ほどロータリーに関する感
銘深い、そして感動的な演説を、同時にロータリー活動の推進に資するものであるガバナ
ーアドレス（演説）を拝聴させて頂けるものと会員一同楽しみにしています、よろしくお願い
いたします。

　ガバナーの公式訪問
　　◆ガバナー（Governor）

所管地区内のクラブによって指名され、ＲＩ国際大会によって選挙された、地区内におけるＲＩ唯
一の管理役員となる。

　　◆ガバナー公式訪問（Governor’s Official Visit）
ガバナー公式訪問は、ガバナー自身が地区内の各クラブを次のような目的をもって訪問するも
のと定義されています。

・重要なロータリーの問題に主眼を置き関心をもたせる
・弱体あるいは問題のあるクラブに特別な関心を払う
・ロータリアンに意欲を起こさせ奉仕活動に参加させる
・地区内におけるロータリアン個人の卓越した業績を表彰する

ガバナーの公式訪問は、加盟認証状伝達式、入会式、新会員のオリエンテーション・プログラム、
表彰式、特別プログラム、ロータリー財団行事あるいは都市連合会など、ガバナー出席の効
果が最も上がるような時に行うものとする。他クラブ合同、あるいは都市連合会会合において
は、ホスト・クラブのみに限らず、全参加クラブを挙げての出席を強調すべきである。

　　◆ガバナー演説（Governor Address）
公式訪問のクラブ例会において、ガバナーがクラブ会員に対してロータリーに関する感銘
深い、そして感動的な講演を行い、ロータリー活動の推進に資するものである。また、
演説（アドレス）とも言われるもので、通常２０～３０分程度の時間が充てられる。
ＲＩの地区内唯一の役員の講演であるから権威ある内容である。

例会記録　2013. 10. 30（水）　通算1683回
 「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」ソ　ン　グ

出 席 報 告  １０月１６日 会員数４８名　欠席者   ０名  出席率100％
 （この内出席免除者　１１名） 

 １０月３０日 会員数４８名　欠席者   ６名  出席率83.78％
 （この内出席免除者　１１名） 

本日のゲスト 国際ロータリー第2680地区ガバナー
　大室 　　 様

随行者　宝塚武庫川ロータリークラブ　
　　　　丸谷　卓生 様 
　　　　　（副代表幹事）
　　　　中　　和義 様  

■菊地会員のきらら報告

■突撃インタビュー

丸　谷 様

　中　 様

庄司　　武
大室　　ガバナーようこそお出で下さいました。
心より歓迎申し上げます。

廣瀬　明正
大室ガバナーをお迎えして。
丸谷様お久しぶりです。
今日はよろしくお願いします。

岩﨑　勇人
大室ガバナー、丸谷様、中様、１時間にわたり
いろいろご指導ありがとうございました。

小西　文孝・中谷　利幸
中谷さん、先日はありがとうございました。

松尾　　 毅・矢野　　 聡・鹿間　行雄
志方　正昭・嶋谷　拓雄・西中　亮二
竹原　俊三・佐野　栄作・中右　和宏
櫻井　宣孝・川崎　一生・濱中　幹雄
青木　裕加・大森　千里・内海　　 薫
田中　浩行・大橋　卓司・坂口　嘉久
柿木　國夫・西田　光衛・鹿間   　美
澤田　孝彦・村上　則宏・大村　裕史
井野　隆弘
大室ガバナーをお迎えして。
ご指導よろしくお願い致します。

松尾　　毅
誕生日お祝い有難うございました。

大森　千里

花を飾りましょう。


